

ou « *les fruits de l'amitié* »\*

La Société des Amis du château de Pau, créée en 1952, a pour mission de contribuer à l'enrichissement des collections du Musée national et domaine du château de Pau

Dès sa création et en accord étroit avec Jacques de Laprade, conservateur du Musée national de 1946 à 1974, la Société oriente les dons des Amis en vue d'une connaissance approfondie d'une époque (XVI<sup>e</sup> et début du XVII<sup>e</sup> siècle) et d'un personnage, Henri IV

Aujourd'hui la Société peut s'enorgueillir d'avoir grandement contribué à la richesse de la bibliothèque du château dans le domaine henricien puis dans les univers historiques et artistiques liés à l'histoire du château palois et à son évolution au cours des siècles.

L'enrichissement des collections du musée est toujours le but premier de la Société. Et le processus d'acquisition des œuvres reste immuable. Il est fondé sur le dialogue Musée/Amis, où rigueur scientifique, documents historiques ou artistiques, curiosités et disponibilités financières s'entremêlent dans un esprit de partage et d'amitié, reste identique : c'est sur proposition de la direction du Musée que la Société oriente ses achats.

C'est cette activité, régulière et soutenue, d'enrichissement du patrimoine national, qui a valu à la Société l'attribution de la qualité d'intérêt général.

\* Paul Mironneau, Patrimoine des bibliothèques de France. Payot, 1995.

[Vous pouvez voir les dons ici](#)